



L'ex-capitaine des Lions indomptables du Cameroun Samuel Eto'o âgé de 38 ans, a mis fin à sa carrière de footballeur en septembre 2019 et s'est reconverti en hommes d'affaires.

Mais l'homme a connu une grosse déception dans son pays. Des politiciens camerounais lui font perdre de l'argent.

Samuel Eto'o n'a pas attendu de prendre sa retraite en tant que footballeur avant de se lancer dans les affaires. Déjà en 2012, il a monté une entreprise de téléphonie mobile, dénommée Set'Mobile. Les choses se sont mal passées. **«J'y ai perdu beaucoup d'argent, mais je ne regrette rien. J'ai retenu la leçon et appris qu'il est nécessaire d'avoir les compétences nécessaires pour lire les bilans, comprendre les chiffres ou manager du personnel»**, a-t-il confié.

Malheureusement, ce n'est pas la seule mésaventure vécue par le «Pichichi». Au Cameroun, l'homme qui a fait vibrer les amoureux du ballon rond dans les plus grands stades, a été escroqué par des hommes politiques. **«Ce fut digne d'un film d'aventures. J'en ris aujourd'hui, mais c'est vrai que des responsables de haut niveau ont abusé de ma confiance et m'ont fait perdre beaucoup d'argent. Des hommes politiques ont même signé des documents en sachant que c'était des faux. C'est incroyable, on se demande**

où va ce pays !», a raconté Samuel Eto'o dans une interview accordée à Jeune Afrique.